



今月のうた

♪ みんなともだち ♪



★みんなともだち ずっとずっとともだち がっこういっても ずっとともだち
☆みんなともだち ずっとずっとともだち おとなになっても ずっとともだち

みんないっしょに うたをうたった みんないっしょに えをかいた
みんないっしょに おさんぽをした みんないっしょに おおきくなった

★くりかえし

☆くりかえし

みんないっしょに プールであそんだ みんないっしょに ロボットをつくった

みんないっしょに かけっこをした みんないっしょに おおきくなった

★くりかえし

☆くりかえし

★くりかえし

☆くりかえし



絵本紹介コーナー

<今月のおすすめえほん>

みんなおやすみ

和木亮子作

いもとようこ絵

ほら穴の中で眠れないでいたクマ。そこへ同じように眠れない動物たちが外からやってきては、クマの体によりそって眠っていきます。クマがみんなのふとんになり、みんながクマのふとんなのです！みんなといっしょだと心も体もあたたかくなるんですね。読み終わって「おやすみなさい」をして寝るときっといい夢をみそうな絵本です。親子でゆっくり読んでみてください。

保育所とものにホームページを開設しています

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>



TOMONI

ともにだより

平成24年2月1日
北海道大学事業所内保育所
ともに



2月4日は立春です。春はもうすぐ・・・

とはいっても、連日氷点下の日がつづき 道路はつるつる・吐く息は真っ白。寒さのあまり体をかがめて歩いている大人たち。それに比べ 子どもたちは大はしゃぎ。「つるつるスケートみたい」「ゴジラの息だよー」と寒さなんかなんのその・・・毎日園庭から聞こえてく元気なこどもたちの声はパワーで一杯です。冬の自然は子どもたちの心に、たくさんのときめきを届けてくれているようです。2月3月は楽しい行事がたくさんあります。行事の中から見えてくる子どもの育ち・異年齢でのかかわりから見られる心の育ちを大切に見守りながらもうすぐやってくる卒所や進級に向けて 土の中でじっくり根が育つように子どもたちもじっくりたくましく育って欲しいと思います。

2月の予定



3日	金	節分(豆まき) 10:00～ 心の悪い鬼を退治しよう！
7日	火	お弁当の日(にじぐみのみ) お弁当・水筒・おしぼり・敷物をリュックにね！
8日	水	避難訓練 24日から8日に変更になりました。
15日	水	お誕生会 給食サンプル展示 ともに見学説明会
22日	水	クラス懇談会 にじ はな 2才児 詳しくは後日お知らせします。
23日	木	雪中ミニ運動会 17日から23日に変更になりました。 クラス懇談会 はな 0・1歳児 詳しくは後日お知らせします。
2日～9日 身体測定週になっています		



★午睡用バスタオル2枚は毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

★15日(水) 18:30より ともに見学説明会を致します。

入所を希望されているかたがいらっしゃいましたらご紹介ください



1月31日おもちつきをしました！

新年早々急性胃腸炎や発熱などで、楽しみにしていたおもちつきがのびのびになっていました。31日やっと待ちに待ったおもちつきを行いました。にじぐみのこどもたちは前日からお米をといいでやる気満々・・・朝からおもちのにおいがお部屋中にただよいワクワクです。白い割烹着を着たお母さんスタッフがセイロに蒸したお米を臼にうつし 杵を手におもちつきの始まりです。カ一杯おもちを順番につく子どもたちの顔は真剣そのものでした。残念ながら4・5・6歳のお友達しか食べることが出来ませんでした。砂糖醤油・きなこ・あんこ好きな味に舌づつみ・・・日本古来の伝統行事子どもたちに伝授していくことは大人の役目だとおもいます。大切にしたいですね！



<個人懇談をしました！>

1月23日から個人懇談がおこなわれました。主として進級に向けての話が中心でしたが、お忙しい中懇談への参加ありがとうございました。子どもたちはこの一年で手足も体もグンと伸びてできることが沢山増え心身共に成長し、とても頼もしく目を見張る思いがします。30分と短い時間でしたがお話しでき、また共有することができて嬉しく思いました。これからも引き続きご家庭と連携をとりながら、子どもたちの成長を分かち合えていきたいと思っています。尚2月22日23日とクラス懇談を予定しています。同年齢のお子さんの話し年齢の押さえなどお話しできたらと考えています。



おしらせ

今年度も3月17日(土)ともに広場の後に ともに最年長のNくんの卒所式を予定しています。沢山の大人や子どもたちに見守られながら、Nくんを送り出したいと思います。沢山の参加ご協力をお願いします。



はなぐみだより



新年早々胃腸炎や発熱など体調を崩す子が多く心配の多いスタートでした。それでも天気の良い日は園庭で元気に遊んでいます。「寒いからそろそろ入ろうか」といってもイヤイヤしてなかなかお部屋に入りたがらないはなぐみの子どもたちです。0歳児はとても活発にお部屋中を移動しています。寝返り・ハイハイ・つかまりだち・アンヨと毎日の変化に驚いたり感動したり・・・1歳児は2~3人で同じことをして喜んでいきます。「おんなじおんなじ」が大好きな年齢です。おへやをぐるぐる・・・空気清浄機のスイッチをポン！「バッテンよ！」といわれることが多くなりました。いけないことはわかっているけど皆と一緒に怖くない冒険心一杯の子どもたちです。2才児は何でもしてみたいやってみたい、大きい子のまねをして気分はすっかりお兄さん・お姉さん。会話も随分楽しくなりました。大人びた言動や行動に思わず笑ってしまったり驚いたり連続です。もうすぐやって来る節分に向けて「ひやふや」のわらべ唄にあわせ、両手を一本ずつ頭の横に付けオニのまねをしてあるく姿はとてもかわいいです。



にじぐみだより



元気にみんなそろって「あけまして おめでとうございます」と新年のあいさつから始まりました。カルタやすごろく、羽子板やコマまわしなど、久しぶりのお正月遊びはルールをわかって遊んだり、去年は出来なかった事が出来るようになって、1年分大きくなった事を感じています。雪遊びは日に日に進化しています。スコップさばきもたくましく、穴を掘って雪の塊を発掘し、掘った穴をトンネルでつなぎ、広がった穴が温泉になり、「村造り」や「家造り」も始まっています。色水が加わってからは、夏の遊びとは一味違う、カキ氷や宝物ごっこがお楽しみです。♪こーども かぜのこ じじばば ひのこ のわらべうた通りに、寒さには全く負ける様子はなく、白い息を楽しみながら走ったり滑ったり転がったり、みんなで体を動かして元気に過ごしました。